

Neue Teams in der Unternehmenskommunikation

- **Alexander Jedlicka** zeichnet für die Steuerung der konzernweiten Kommunikation der Vienna Insurance Group verantwortlich
- **Claudia Riebler** leitet die Kommunikation der größten Einzelgesellschaft Wiener Städtische Versicherung

Mit der strukturellen Neuordnung zwischen der **VIENNA INSURANCE GROUP** und der **WIENER STÄDTISCHE VERSICHERUNG** kommt es auch in der Unternehmenskommunikation zu einer klaren Trennung der Aufgaben.

Alexander Jedlicka leitet den Bereich Public Relations der **Vienna Insurance Group** und steuert als Konzernpressesprecher die Kommunikation der Konzernholding. Zu seinen Aufgaben gehört auch die Koordination der Kommunikationsaktivitäten der Konzerngesellschaften in 23 Ländern. Alexander Jedlicka arbeitete während seines Studiums der Politikwissenschaft für das „ORF Radio“ sowie „orf.at“ und anschließend als Online-Redakteur für „Die Presse“. Seit Oktober 2003 ist er im Pressebereich der Vienna Insurance Group tätig und widmete sich bereits in den vergangenen Jahren verstärkt der internationalen Medienarbeit auf Konzernebene. Im Team betreuen weiters Silvia Polan und Elisabeth Tischberger die Public Relations-Agenden der Vienna Insurance Group.

Als Pressesprecherin der **Wiener Städtische Versicherung** zeichnet **Claudia Riebler** für die Kommunikation des führenden österreichischen Versicherers verantwortlich. Zuvor war Claudia Riebler drei Jahre lang Pressesprecherin der E-Control GmbH. Zudem war die PR-Expertin und studierte Sprachwissenschaftlerin als Senior Consultant der Kommunikationsagentur Wolfgang Rosam Change Communications für Kunden im Bereich Finanzwirtschaft und Energie tätig. Während ihrer Zeit bei der Agentur Pleon Publico betreute sie unter anderem namhafte Unternehmen und Institutionen im Zuge der EURO-Einführung und der EU-Erweiterung. Natascha Janezic, Dagmar Klaus und Brigitte Pfeiffer bilden das Team der Wiener Städtische Presseabteilung rund um Claudia Riebler.

„Es ist uns wichtig, die neue Konzernstruktur auch über unsere Kommunikationsstrategie zu transportieren. Strategische Konzernthemen sowie Fragen zu unserem Engagement in CEE werden in der Vienna Insurance Group Kommunikation behandelt. Der Pressebereich der Wiener Städtischen betreut den österreichischen Markt und Produkt-Themen. Mit Alexander Jedlicka und Claudia Riebler haben wir zwei Kommunikationsprofis an Bord, die für Transparenz, Professionalität und Effizienz in der Kommunikation nach außen sorgen“, sagt **Vienna Insurance Group Vorstandsvorsitzender Dr. Günter Geyer** zur Neustrukturierung der Kommunikation.

Die börsennotierte Vienna Insurance Group (VIG) mit Sitz in Wien ist eine der führenden Versicherungsgruppen in CEE. Außerhalb des Stammmarkts Österreich ist die Vienna Insurance Group in Albanien, Bulgarien, Deutschland, Estland, Georgien, Kroatien, Lettland, Liechtenstein, Litauen, Mazedonien, Polen, Rumänien, Russland, Serbien, der Slowakei, der Tschechischen Republik, der Türkei, Ungarn, der Ukraine und Weißrussland über Versicherungsbeteiligungen aktiv. In Italien und Slowenien bestehen zudem Zweigniederlassungen.

Am österreichischen Markt positioniert sich die Vienna Insurance Group (VIG) mit der Wiener Städtische Versicherung, der Donau Versicherung und der Sparkassen Versicherung.

Rückfragen:

VIENNA INSURANCE GROUP (VIG)
Mag. Alexander Jedlicka
Leitung Public Relations
Schottenring 30, 1010 Wien
Tel.: +43 (0)50 350-21029
Fax: +43 (0)50 350 99-21029
E-Mail: alexander.jedlicka@vig.com

Die Presseaussendung finden Sie auch unter <http://www.vig.com>